

展示会参加の報告

2022年2月15日（火）～18日（金）に東京ビックサイト東8ホールにて開催されたオリジナル商品開発 WEEK2022 に出展を致しました。オリジナル商品開発 WEEK は国際 OEM ・ PB 開発展、地域産品展、パッケージ×デザイン展の3展で構成される展示会であり、弊社は国際 OEM ・ PB 開発展、非食品部門で出展しました。ラバーキャスト・レーザー彫刻・原型製作・刺繍のサンプルを展示し作業工程の説明を行いました。来場者はコロナウイルスの感染者数が増加傾向の時期でもあり、多いと言える状況ではありませんでしたが61名の方と名刺交換をして事業紹介をすることができました。その中で2社と取引を開始することができ新規顧客の獲得に成功しました。今回展示会に出展にあたり「販路開拓チャレンジ助成事業」という補助金を使用しました。こちらは展示会参加費のうち4/5（150万円まで）を助成してもらえる補助金です。こちらの補助金は展示会の出店費だけでなく販売促進費としてチラシやカタログ・WEBサイトの製作費も助成の対象となり、弊社のHPのリニューアルも行いました。

成果としては決して大きいものとは言えない結果ではありますがこういった活動や助成金等の情報収集に注力し、新規顧客の獲得や異業種との交流を目指していきたいと思っております。

